

Il faut de nouvelles conventions de Genève pour l'IA

La chronique du [Club Diplomatique de Genève](#) par **Marie-Laure Salles**, Directrice du Geneva Graduate Institute

« L'intelligence artificielle (IA) promet l'imitation, l'augmentation, voire le dépassement de l'intelligence humaine. Les machines peuvent-elles devenir plus intelligentes que les humains ? Mythe ou réalité, sur le fond, le débat reste ouvert. Mais la dynamique technologique et économique autour de l'intelligence artificielle transforme d'ores et déjà notre monde en profondeur. Les enjeux sont multiples – et l'angle choisi ici est celui de la géopolitique. »

[Lire la suite en accès libre](#)